



Rostros de Coronel

655513

Tiempo de arena, novela de Julio Aldebarán. Ed. Universitaria, Sto. 1961 (206 págs).

Tiempo de Arena entraña en una buena tradición: la de la novela-crónica. No simple "novela histórica", que revive hechos trascendentales, sino ese relato en el cual lo que "se inventa" se confunde felizmente con lo que "sucedió de veras". Y, en definitiva, todo sucede de veras porque todo se supo inventar en forma creativa.

El *tiempo* va, aquí, de 1914 a 1940. La *arena* física es la del puerto de Coronel, en el golfo de Arauco. Hay otras arenas, además, en las cuales ciertos personajes se ven envueltos, o contra las cuales luchan.

Julio Aldebarán narra sin complicarse la vida. Tiene un tema y lo cuenta. Sus protagonistas son personas que parecen conocidas. Vecinos de cualquiera. Y si alguna vez les ocurre una peripecia trágica, dramática, romántica, es porque así pasa. Lo que convierte a *Tiempo de arena* en una novela valiosa es la fluidez del relato, la sencillez de la prosa, su vitalidad sin aspavientos.

Rostros de Coronel [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rostros de Coronel [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)